

PRONUNCIAMIENTO RELATIVO A LA DECLARACIÓN SOBRE AUTONOMÍA PLENA EN LA COMUNIDAD AUTONÓMA DE ARAGÓN.

"Ante el vivo debate que se está produciendo en la sociedad aragonesa sobre el futuro de la Autonomía de Aragón, el Consejo Económico y Social

MANIFIESTA

Que de acuerdo con las previsiones constitucionales, considera imprescindible que nuestra Comunidad Autónoma alcance la Autonomía plena a través de la reforma del Estatuto, con el consenso de las fuerzas políticas y sociales de Aragón".

Zaragoza, 21 de abril de 1992.